

La diputación organiza un congreso internacional de tradiciones - Levante Castelló - 10/11/2016

castelló

La diputación organiza un congreso internacional de tradiciones

LEVANTE DE CASTELLÓ CASTELLÓ

■ «La tradición es el valor en el que se asienta el progreso de Castellón. El elemento transversal que vertebra toda una provincia y que nos brinda una fuente inagotable de oportunidades para el futuro». Con estas palabras, el presidente de la diputación, Javier Moliner, inauguró ayer en el Palacio provincial el I Congreso Internacional sobre evento tradicional organizado por la UJI en colaboración con la administración provincial desde el convencimiento que «esta provincia es un referente internacional en la materia».

Por ello, según Moliner, «reivindicar y poner en valor nuestro patrimonio, tradiciones y cultura como eje estratégico de nuestras políticas es imprescindible a la hora de ensalzar la identidad de esta provincia. Nuestras tradiciones son el valor diferencial que hace único a este territorio, y a sus 135 municipios».

Durante la presentación del «I Congreso Internacional sobre evento tradicional: El patrimonio cultural inmaterial como elemento de proyección y desarrollo territorial», el presidente de la diputación defendió la celebración de este evento en tierras castellanenses puesto que «pocos territorios en el mundo reúnen tanta diversidad y riqueza de patrimonio, tradiciones y fiestas».

En la misma línea se manifestó la directora del congreso, Estela Bernad, al reconocer la labor de la diputación a la hora de promover la tradición. «Esta es una institución que está haciendo mucho por la provincia en una temática que ayuda a regenerar elementos que proyectan nuestro territorio», afirmó.